



Le Canada a 26 bureaux dans les Amériques sans compter ses bureaux aux États-Unis et au Mexique.

Le saviez-vous?

- Chaque année, plus de 2,5 millions de Canadiens se rendent en Amérique latine et dans les Caraïbes, soit plus que toute autre destination outre les États-Unis.
- Selon le recensement de 2006, environ 11 p. 100 des récents immigrants au Canada proviennent de l'Amérique latine et des Caraïbes.
- Le Canada est le troisième investisseur en importance dans la région et joue un rôle d'avant-garde dans l'industrie minière.
- Les exportations canadiennes de marchandises vers la région ont augmenté de 92,9 p. 100 entre 2003 et 2007.
- Le Canada cherche à conclure des accords de libre-échange et de coopération dans les domaines de l'environnement et du travail avec de nombreux pays de la région, notamment le Pérou, la Colombie, la République dominicaine et les pays de la Communauté des Caraïbes.
- Le Canada a appuyé 18 missions d'observation électorale de l'OEA dans les Amériques entre janvier 2006 et mai 2008.
- L'aide au développement que le Canada verse à la région a dépassé 500 millions de dollars en 2006.